

Concesión del grado de

Doctor *Honoris Causa* al Profesor D. Roger Chartier (2001)

Por iniciativa del grupo de profesores de *Litterae. Seminario sobre Cultura Escrita* y el área de Historia de la Universidad Carlos III de Madrid se presentó al Departamento de Humanidades y Comunicación la propuesta de investidura como Doctor *Honoris Causa* del profesor Roger Chartier. El Departamento hizo suya, por unanimidad, esta idea, que fue aprobada por los órganos de gobierno de la Universidad Carlos III de Madrid. Finalmente, el viernes cinco de octubre de 2001 tuvo lugar la ceremonia de investidura en el Aula Magna de la Universidad. El primer número de *Litterae. Cuadernos sobre Cultura Escrita* publicó la *laudatio* a cargo de Enrique Villalba y la lección magistral de Roger Chartier leídas en este acto. A comienzos de esa semana se celebró en la Facultad de Humanidades, Comunicación y Documentación una mesa redonda titulada *La obra de Roger Chartier*, en la que intervinieron James S. Amelang, Antonio Castillo, José Manuel Lucía, Emilio Torné y Enrique Villalba.